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 授業評価アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。 

 自由記述のコメントについて、お答えします。 

 

【刑事学各論】 

①授業内容の量について 

 春学期の刑事学総論に比べて、授業内容の量がやや多いのではないかとの御意見をい

ただきました。 

確かに、春学期の刑事学総論に比べて、秋学期の刑事学各論は授業内容の量が多く、

授業時間中にやや余裕のない進行になってしまった点を反省しています。 

私自身、授業内容の量を減らすことには抵抗感がありますが、一方で、時間に追われて受

講生の関心を引き出せないことも問題だと考えますので、授業内容の量については、来年度

以降の課題とさせていただきます。 

 

②レジュメの量について 

 レジュメの量が多いという御意見をいただきました。一方で、レジュメの記載量が多く助かる

という御意見もいただきました。 

 ①も踏まえて、よりよい量を模索したいと考えています。 

 

 皆さんの意見を参考に授業をよりよいものにしていきたいと思います。 

 

 

 


